

チュチェ思想と朝鮮における日常生活

ベルギー朝鮮友好協会書記長
エン・グセンス

金日成主席は朝鮮労働党と朝鮮人民軍そして朝鮮民主主義人民共和国を創建しました。

日本帝国主義者とアメリカ帝国主義に反対する革命戦争がくり広げられた以後、かつて国を失くして植民地として踏みにじられ、無残に虐げられていた朝鮮人は世界の前に自己の英雄精神を示威する革命的人民に、自己の自主権を固守する強くて尊厳高い人民となりました。

金日成主席は人民大衆を革命と建設の主人、推進力と見なすチュチェ思想を創始しました。

1968年9月7日、金日成主席は朝鮮民主主義人民共和国創建20周年慶祝報告で次のように述べています。

「プロレタリア民主主義は搾取階級を永久に一掃し、労働者階級をはじめ勤労人民の眞の政治的自由と権利を全面的に保障するばかりでなく、幸福な物質・文化生活を保障し、かれらのあいだの同志的協力と援助をあらゆる面から強めることをその内容としています」

朝鮮にたいする定期的な訪問を通じてわれわれは朝鮮における日常生活にこのような原則がどのように具現されているかということを注視しました。

われわれはベルギーでベルギー朝鮮親善協会を組織しました。われわれは朝鮮における日常生活について語ることにより、この美しい国についてわが國の人々に知らせようと思います。それでわれわれはドキュメンタリーをつくりました。われわれはここで首都と都市、農村を訪ねることがいかに興味深いことであるかを知らせたいのです。いうまでもなく、白頭山は非常に美しい所あります。

飛行機から降りてすぐわれわれは空港のホールには機関銃をもった兵士がまったくいないことをはじめ、完全に異なる環境を感じるようになりました。

われわれは温かい歓迎と大きな尊敬の念が漂う首都の町の中を何の心配もなく歩き回ることができました。

ベルギー語を話す人がわれわれと同行しながらわれわれが提起するすべての質問に返事を与えました。チュチェ思想は朝鮮革命と朝鮮式社会建設で指導思

想となっています。

170m高さのチュチェ思想塔の展望台でわれわれは都心にある金日成広場と三角形式の柳京ホテル、そしてアリラン公演がおこなわれた 15 万席のメーデースタジアムなど、市内を俯瞰することができました。

ここでぜひ言及したいところとは地下鉄であります。地下鉄にはボタンを押すと点灯しながら行くべき方向を示す標識パネルがあります。道を迷う心配がまったくありません。立派なモザイク壁画があるこの地下鉄の内部は清潔であり、フロアでは塵紙一つも見当たりません。そして人々が自由に読めるように毎日号の新聞が掲示されています。

首都には自家用車は少なく、タクシーが多く走っているし、多くの人々が自転車を利用しています。

われわれは玉流児童病院と農村の各病院を参観しながら深い印象を受けました。すべての治療が無料でおこなわれるこれらの病院にたいする参観の過程にわれわれは上靴を履いてまた手の消毒を受けました。病院の入口でのこのような規定は伝染を防ぐ上で非常に重要なことです。

われわれがまた一つ驚いたことは子供が病院で長い間、治療を受ける過程にその子の母も一日中ともにいることができるというのであります。病院では寝巻きも供給して母が子供とともに暮らせるようにしてくれます。母は物理療法運動にも参加でき、常に子供とともに滞在できます。各道で患者が首都に移送される場合、患者をヘリコプターで安全に移送します。病院のちょうど傍らには救急移送に必要なフロアもあります。病院で長い間、治療を受ける子供は病院にある学校で勉強することができ、したがって治療を受ける間にも授業に参加できないことなどなくなります。

われわれはまた障害者のための施設も参観しました。われわれは耳と眼、筋肉に障害がある人々に毎日のように大きな献身が払われ、専門水準のサービスがおこなわれていることについて知るようになりました。

われわれは首都を離れて郊外に向かいました。ある村で農民たちは集団的に、効率的に稻を育てていました。この村には 600 名の学生のための学校が一つありました。また村の住民を無料で治療するために 4 名の医者が勤めている治療センターもありました。

われわれはある製糸工場も参観することができました。ここでわれわれは工場の労働者たちのための立派な条件が整えられていることに感動しました。

例えば、空気の中に埃が多すぎるとそれを電子的に探知して蒸気を噴出す装置を挙げることができます。工場の周辺には木を植えて空気を浄化させていま

す。工場には労働者たちが勉強もし、自分の水準を高めることのできる図書館もあります。工場の託児所も無料で運営され、母たちは作業時間にも子供に乳を飲ませることができます。労働者たちは1週間に6日、一日に8時間働き、8時間の中で2時間は休息時間あります。

われわれはこの国北部で起こった水害の復旧に全軍が動員されて破壊された14000世帯の住宅をたった3ヶ月間で補修したというニュースも聞くことができました。実に驚くべきことあります。

チュチエ思想で武装したがゆえに、朝鮮人民はすべての難関と試練を克服しながら革命と建設で勝利を収めています。